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N0．２３４３ 第４２回例会 ２０１４．５．１５ 曇 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：四つのテスト  

 

会長挨拶 

                   須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。５月も半分が過ぎ、今日はあ

いにくの空模様ですが、晴れると夏日を思わせる暑

さを迎えるようになりました。今月をロータリーでは

社会奉仕月間としております。今日は社会奉仕月

間に因んで海岸清掃が予定されております。ご協

力よろしくお願いします。今月の「ロータリーの友」

誌に「会員はなぜ退会するのか」とい題材を分析し

た特集が組まれておりました。当クラブでは私が入

会してから丸６年になりますが、その間に退会され

た方は３名で、一人の方は亡くなられての退会でし

た。他クラブの実態についてはよく存じませんが、

当クラブの退会率は極めて低いのではないでしょう

か。私が入会した時の会員数は１９名でしたが、今

日まで３名の退会者が出たにもかかわらず２４名に

増員されました。日本全国では１０万人以上いたロ

ータリアンが今や９万人弱まで減少し会員増強にど

このクラブも力を入れているのはご承知の通りです。

また、先週ＲＩ会長のロン・バートンから会員増強に

関し各クラブ会長宛てにビデオメッセージが届きま

した。それによると、この６年間に全世界でクラブの

会員が２万２千人増加したとのことです。しかし今後

ロータリーが成長していく上ではロータリーは変化

していかねばならないが、ロータリーの本当の変化

はクラブからだと言っております。クラブの活動を見

直し、革新的な試みを恐れず、今までしたことのな

い新しいことを試みも積極的に取り入れてほしいと

も言っております。会員の多くは会費を払うに値す

るクラブを求めています。それを実現する魅力ある

クラブにするためにも会員の絆を強め活気あるクラ

ブにすることが必要とも言っております。メッセージ

の最後は積極的な活動を通じてロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を実現しようとの言葉で締めく

くられていました。 

私は会員それぞれがクラブに所属する自分の価

値観をしっかり持って、積極的に活動に参加するこ

とが最も大切かと思っております。クラブの魅力は

会員自身が夫々の活動や、親睦、交流を通じて作

り出すものであると思います。 

会員が２１名～２４名に増員され、新しい香りが漂

ってきたような気がします。これから次期役員の方



は来年度の活動計画の草案作りに入ります。魅力

あるクラブにするためにこれからも皆さんと共に知

恵をだし頑張っていきましょう。 

 

幹事報告 

山田昌雄幹事 

 

ガバナー候補者指名について 

 （ガバナーノミニー ２０１５～２０１６ガバナー） 

櫻木英一郎  （ S２４.８.19 生 64 才） 

千葉ロータリークラブ現会長 

千葉市中央区登戸在住    不動産賃貸業 

市内３クラブ合同例会車について 

  ５月２８日の乗り合わせの協力をお願いします。

当日親睦ゴルフの話が出て居ますので次週

取りまとめたい。 

 

委員会報告 

会報・広報委員会 管理運営委員会 

石渡 鋼 委員 親睦担当部長 

 

会報原稿について 

今週と来週は小生の担当となりますので原稿は

こちらにお願いします。 

年度末慰労歓迎家族会について 

 活動計画書には日にちが６月２９日となっておりま

すがミスプリで２６日夕刻ですので、時間の確保を

お願いします。また恒例の富津中央楽団及び女子

会のフラダンスその他の催しにより楽しいひと時を

過ごしたく、関係の皆さんの準備よろしくどうぞ。 

 

ロ財団・米山委員会 

千葉一利 ロ財団担当部長 

 

ご寄附１万円ありがとうございました。 

いろいろと厳しい世の中ですので１万円としまし

たが、実の目標額はＲ財団の年次寄付１万円、ポリ

オプラス３千円の計１万３千円です。目標額に達し

なかったのですが、会計の原田会員が１万円を年

次寄付に７千８００円、ポリオプラスに２千２百円に

分けて送金してくれました。ご了承頂きたいと思い

ます。 

 別件 

私ごとですが膀胱と尿管のつけねのところに癌がで

き、手術を５月２０日に行う予定の為、２週間ほど亀

田病院に入院します。例会等その間休ませてもら

います、よろしくお願いします。 

 

奉仕プロジェクト委員会 

大網庄一郎 社会奉仕担当部長 

 
海岸清掃について 

 只今よりこの下小久保海岸にて清掃作業を行い 

ますが、今回拾うものはガラス、金物等、危険物に 

限ってお願いします。 



海岸清掃風景 

 
               小雨も上がり、いざ 

 

 
磯根山を望む 

 

 
                腰を落として拾う 

 

 

          はまひるがおもよろこんで 

 

 

 

 
                    孤軍奮闘 

 

 
一昔前より少ないゴミ 

 

 
そろそろお疲れ 

 

 
ご苦労様でした 

 



特別寄稿 

孫の成長                  

大網庄一郎 会員 

私には２人の娘がおり、それぞれに２人と３人の

孫がいます。そのうち、長女のところの大学生と高

校生の孫娘が、外国留学を終え近々帰国します。 

大学生の子は、中国語、英語についでフランス

語習得のためアメリカへ、高校生の子はクラシック

バレーのためカナダへ２年間留学し、それぞれ目

的を達成し帰ってきます。 

初めての外国生活、かつ単身での留学、よく頑

張ったものです。２人とも、これからは外国で学んだ

ことを生かし、それぞれの道で活躍してくれるものと

期待しています。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

 平野安照 親睦担当委員 

 
 

千葉一利        しばらくお休みをいたします 

合計 ２,000 円 

 

 

 

 

 

 

 
浜昼顔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   カラー 

 

 

 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 24/22 17 5  77.27%

前回 24/22 19 3  86.36%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のメニュー          

 

カマスの塩焼き 


